

11 DE NOVIEMBRE 2025.

DIPUTADA JOVANNIE MARICELA IBARRA GALLARDO.

PARTIDO ACCIÓN NACIONAL.

ALUSIONES PERSONALES.

Bueno, vamos a aclararla, me parece que esta tribuna no es para ser descalificativos, sin embargo, lamento que diga que no nos llamó insignificantes y que también nos diga que en esta representación no tenemos estas voces de los ciudadanos.

Me parecería que efectivamente, diputado, nada más que tenemos una regulación dentro del pleno y dentro del Congreso, lo que hace, pues, que podamos concluir nuestra participación, y le voy a recordar que por dos ocasiones se me ha censurado la voz, en dos ocasiones y yo he sido lo suficientemente sociable, amable y no poder hacer un alboroto, ni una acción de ninguna otra naturaleza porque yo lo podría llamar violencia política de género, pero no lo he hecho, diputado.

Pero me voy a enfocar más que en los descalificativos y en lo que sí se sabe y lo que no se sabe respecto al FOBAPROA, por supuesto que sabemos las diferencias y me parece que es importante que la sociedad sepa cuáles son esas diferencias, ¿verdad?, pero me enfocaré en lo que señalé cuando hice mi participación para hablar del presupuesto, que es lo que hoy, nos trae hoy en esta tribuna, ¿no? y quiero decir que la seguridad es lo que hoy requiere México, no descalificaciones, no actos de señalamientos, ante esa ineficacia, esa ineptitud que ha demostrado con sus malos resultados estas administraciones más que sangrientas, con un mayor número de muertes, las reasignaciones solo se dieron en los medios de comunicación, porque en la propuesta de Claudia no cambiaron una sola coma y un punto.

Los recursos para Chiapas solo se verán reflejados con obras que superen, o que deberían de superar los sexenios pasados, y solo una, que mencionen una sola obra que supere los resultados y los ejemplos de los buenos gobiernos.

Siete, siete años han pasado y ni una sola obra de tal magnitud para que entonces dejemos, dejemos esas narrativas y tengamos como chiapanecos y chiapanecas que exigirle a Claudia Sheinbaum, que responda a las y los chiapanecos. Es cuanto, diputada presidenta.